

Himno Olímpic

Se está en tràmites para componer el Himno de nuestra Agrupación Olímpica, que será para finales del año en curso.



III Aniversario

En la última reunión se acordó celebrar la fiesta del III Aniversario de la fundación de la Agrupación, el día 24 de Enero de 1954.

Boletín de la Sección Deportiva

del CENTRO CATOLICO

* AÑO III - NUMERO 26 *

* NOVIEMBRE DE 1953 *

Al habla con Jorge Brugués

Por E. Durán Ventura

No pretende ser esto una intervü vulgar y corriente repleta toda de formularios y notas de rigor, sino más bien una conversación ágil y amena cuyo intacto resultado es dado a conocer a todos los consocios a través de esta página.

El día 13 de abril del corriente año, se marchó este compañero nuestro para cumplir el consabido servicio militar. Por aquel entonces, Brugués pertenecía a la Junta de gobierno de la Agrupación Olímpica, era el alma y la vida de nuestro local social y su figura, a la par que simpática, era algo típico de nuestra organización. Fué destinado al Marruecos español... pero dejemos que sea él quien nos cuente esto.

—Exactamente, ¿cuál fué tu destino?

—Pues verás, me destinaron al grupo de Fuerzas Regulares Indígenas de Caballería de Tetuán n.º 1, pero en realidad el Cuartel está en Larache por motivos que yo no sé.

—Y dime Jorge, ¿qué opinas tú del servicio militar?

—Creo, sin duda, que es una prueba dura y fuerte que es necesario salvarla a costa de muchos sacrificios. Tú comprenderás que es algo durísimo el estar alejado tanto tiempo de los familiares y seres queridos.

—¡Claro, entiendo!

—Por lo demás, creo sinceramente necesario el que todos los jóvenes tengan que cumplirlo, pues se adquiere en él una experiencia y un temple que ha de ser piedra de toque en el futuro. Además conviene especialmente a muchos de nuestros consocios.

—De acuerdo. Ahora hálbame un poco de tu impresión personal que traes de aquellas tierras.

—Desde luego es algo muy diferente la forma de ellos que la nuestra. Las costumbres son distintas. Te diré tan sólo que sus comidas se efectúan en posición circular sentados los comensales en el suelo. En dicho ágape se come de forma muy original. Se coloca una fuente en el centro de la sala y cada uno de los comensales van comiendo del plato central. Como ves, es algo muy distinto a lo que se hace aquí en España. Además se bebe en lugar de

vino o de agua un exquisito té que hace el oficio de éstos.

—Desde luego creo que es algo complicado, pero en fin... ¿Podrías citarme alguna cosa típica de Larache?

—Allí se encuentra, y no te asustes, el Zoco Chico.

—Caramba... ¿Y qué es ello?

—Pues es un mercado al estilo de las ferias españolas; pero con la particularidad que todos los vendedores son de la raza moruna. Es curioso ver allí a varios individuos que ejecutan con diversos instrumentos propios del país, composiciones de tipo moro.

Hay también en Larache digno de mención la Avda. Generalísimo, que recibe el sobrenombre de Paseo de las Palmeras por la abundancia de éstas que allí se encuentran. La plaza de España es redonda y construida recientemente de un gusto exquisito dentro del estilo moro-moderno. El Balcón del Atlántico desde donde puede apreciarse a vista de pájaro la magnificencia y pomposidad del Océano Atlántico.

—Me doy cuenta chico que debe ser algo magnífico. Y dime brevemente cuál es la indumentaria que lleváis vosotros allí.

—Pues mira. Tarbo rojo. Camisa kaki. Traje anaranjado. Faja roja. Botas altas. Leguis y espuelas. En in-

vierno capa de color azul que recibe la denominación «Surja».

—¿Puedes contarme alguna anécdota a ti ocurrida?

—Para que te des cuenta del poco espacio de que disponen allí las tiendas te diré que cierta vez quería comprar un objeto, pero fué imposible realizar tal acto, ya que por la presencia de tan sólo un comprador me fué imposible penetrar en dicho establecimiento.

—Caramba, caramba. ¿Deseas por último hacer constar algo especial en esta conversación que se publicará en el boletín de la Agrupación?

—Solamente hacer constar que en el grupo que sirvo actualmente considero yo que es uno de los mejores de España dentro del ámbito de los soldados Regulares. Y agradezco a ti la atención que has tenido conmigo, como la de otros compañeros desde mi marcha al servicio.

—Al contrario, soy yo que en nombre de la Agrupación y mio propio te deseamos una feliz estancia entre nosotros y que transcurra para ti felizmente la segunda etapa de este servicio militar que creo, sin duda, como tú has dicho al principio, es un medio de formación perfecto basado en la disciplina y en el buen temple militar.



Sea diligente en coleccionar
los cupones

Abeja de Cristal

y le sonreirá el porvenir

Carta al Director

Por Saturnino Viñallonga

Sr. Director del Boletín.

Apreciado amigo: Te doy las gracias por acordarte de mí, pidiéndome un escrito que, yo muy gustoso, te lo remito, haciendo extensiva mi felicitación no sólo a ti por tu nuevo cargo, sino a tu antecesor Francisco Garrell, al que debemos la continuidad.

Siempre, cuando estuve con vosotros, era mi ideal el que os tomarais la vida en serio; me desespera contemplar estos jovencuelos que en un tanto por ciento tan elevado vegetan por todos los rincones de España, que sólo les interesa el cine, el fútbol y sus juergas y borracheras, hablando de sus futuras esposas como si se tratase de un estorbo; que no les puedes hablar ni de ideales políticos, ni de intelectualismo y que si llegan a frecuentar una iglesia ya les parece demasiada cultura. A este paso ¿dónde están los estadistas, gobernantes, escritores, etc. del futuro?

Analizando el párrafo anterior creo que te darás cuenta que aunque eres un chiquillo, mañana con tus amigos formaréis la sociedad como hombres y yo quisiera que para entonces fuerais cabales, y lo que hoy empiezas, aunque te parezca un juego, con tu constancia podría llegar no sólo a ser tu orgullo, sino el de la Agrupación, la ciudad y la Patria.

Está en tus manos por medio de la pluma e inteligencia, la obra más elocuente de la Agrupación; yo creo no debes inspirarte escuetamente en el campo deportivo, sino que tus anhelos periódicos sean por encima de todo culturales y espirituales. Los sinsabores de tus fracasos te harán más fuerte; no vaciles en tu cometido apelando a la irresponsabilidad de tu edad o de la

moral; trabaja y labora como hombre pensando siempre que Dios no sólo nos pedirá cuenta de los actos, sino de la inteligencia que por El hemos sido dotados, y que unas veces por respetos humanos y otras por inmoralidad hemos enterrado.

Madrid, 24 de Noviembre de 1953.

III Castañada Olímpica

Por no haberse podido celebrar la castañada la vigilia de la festividad de Todos los Santos, por estar ausentes unos Olímpicos, este año se celebró una semana más tarde o sea el pasado día 7, que tuvo lugar en el Centro Católico, haciéndose una digna y familiar castañada por no haber sucedido, como los otros años, las batallas de castañas; en fin, en una palabra: que este año fué la mejor castañada que se ha celebrado y se terminó con unos cantos que nos obsequiaron con su voz unos cantores, ya que este año por estar ausente nuestro Director de Orquesta, Jorge Brugués, no hubo orquesta.



Una simpática escena de la castañada del año pasado

RESTAURANTE
Salamero

Centro Católico

Teléfono 581

Aspira poder complacer los deseos
de sus favorecedores



En el Salón Amarillo

Servicios a la Carta y Cubiertos económicos

Alquiler de vajillas y cubiertos para bodas, bautizos y fiestas

CAMPING

Por A. M.

Las 6 han dado bajo la blanca lona de la tienda de campaña, en el reloj del joven excursionista. Pronto, el cantar de los alegres pajaritos, el ronco mugir del buey que, en busca de alimento, ronda aquellos agrestes parajes, y el clarear del astro rey, van a dar fin al descanso nocturno de los acampadores.

Una brisa matutina, en estas primeras horas, nos brinda el despertar de un bello día, lleno de sol y de frescor. El aseo matutino con la cristalina y pura agua del arroyuelo, que junto a nosotros torrentea, nos despierta de un sueño reparador. Un delicioso almuerzo nos da más fuerza para los quehaceres y deportes que vamos a realizar durante el día: Excursionismo, natación, pesca...

Nos deleitamos con las hermosas vistas que ante nosotros nos presenta la madre naturaleza, en el paseo que realizamos hasta el pueblo más cercano para asistir a la Santa Misa.

De vuelta al campamento, un baño y alguna que otra caminata a corta distancia nos hace entrar en hambre para la abundante comida que a continuación realizamos.

Un breve descanso nos da ánimo para realizar otra salida hasta el anochecer, estando de vuelta para la cena; luego de la cual, el tradicional «fuego de campamento», hasta altas horas de la noche, nos hace pasar uno de los mejores momentos del día.

El descanso nocturno da fin a nues-

tras actividades. Después de tan hermoso día, el sueño nos envuelve en su suave manto.

Día tras día disfrutamos de las delicias de la alta montaña, donde tenemos el descanso de los días de trabajo.

Una fuerte y sana juventud vuelve a la ciudad, de aquel apartado rincón de monte, llenos de salud y fortaleza.

EXCURSIONISMO

Hay muchos que no entienden esta palabra; parece dura sólo de pronunciarla, y en cambio, los que realmente vivimos la excursión, la encontramos la más agradable en todos los sentidos.

Permitid que empiece así este tema, pero lo digo por lo faltada que está la Agrupación de elementos para la excursión; ya sé que muchos dirán que es un deporte muy cansado por las largas caminatas que se efectúan, pero cuando una cosa se hace a gusto no hay nada que canse. Recuerdo muy bien una anécdota que pasó cuando fuimos a «Matagalls». Uno de los que allí fuimos me decía a mí: estoy que no puedo andar; habíamos hecho una tirada de 20 a 25 Km., pero para volver a estas montañas volvería mañana mismo.

Según la última reunión pude enterarme de que la Junta tenía el propósito de hacer una Sección de Excursionismo; si esto se cumple, a lo mejor en adelante seremos un equipo de 15 a 20 olímpicos en cada excursión.

Un olímpico